
滝川ライオンズクラブ会報 2016-2017 NO1（16.08.）

ドネーション報告（2016年7月～2017年8月）

テールツイスター 委員長Ｌ伊東和彦

Ｌ大石橋正和・Ｌ小林政志

1個10万円の特殊電球

です。

目標 70 万円に対し   

7月現在￥106,000の
ドネーションが集ま

りました残り、目標

に向けてがんばりま

す。

追 
 

記

7月20日Ｌ水口会長ＦＭ-Ｇスカイ収録

7月12日に入会された川瀬ラ

イオンが26日の早朝例会から

出席しました。以前足寄でも

ライオンズ経験があり、当ク

ラブとしても即戦力の期待の

高まるところです。

社会を明るくする運動街頭啓発に参加

7月23日（土）道の駅ＫＡＹＡＧＩＮＩま

つり会場で滝川市社会を明るくする運動

街頭啓発のため、当クラブ会員8名が参加

し、Ｌ水口会長はじめ会員は、タスキをか

け、宣材を来場された市民のみなさんに

配りました。今年は去年と違いとてもよ

い天気で、ビールがとっても飲みたい日

でした。来年はバスで来るか？！
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ガバナースローガン

｢奉仕は未来に生きる証｣
ガバナー Ｌ柏崎 昭朗

滝川ライオンズクラブ 会長スローガン

｢軌跡を大切に 心ひとつに未来へ｣
第57代 会長Ｌ水口 典一
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この度、滝川ライオンズクラブ第57代会長に就任いたしま

した。身の引き締まる思いと同時に、責任と使命の重さを

感じております。今期のスローガンは「軌跡を大切に

心ひとつに未来へ」と掲げさせていただきました。当クラ

ブは、昨年認証55周年の節目の一年で、先輩諸氏が脈々と

築いてこられました歴史と伝統を今一度振り返り、軌跡を

大切に新たな未来へ、果敢に踏み出していこうとの想いで

あります。会員一同、明るく楽しいクラブ運営に心ひとつ

に邁進してまいりますので、一年間よろしくお願いいたし

ます。

記念すべき、水口丸出航の例会で3名の新会員の入会

新会長Ｌ水口会長の出航例会となった第1341回例会は、3名の新会

員の入会式から始まった。スポンサーＬ佐々木勝で花尻恭宏氏

Ｌ芳賀美津男スポンサーで島貫かおり氏Ｌ菊地崇之スポンサーで川

瀬秀亮氏。なお、川瀬氏は急用で本日の出席はかなわなかった。

Ｌ水口丸は、3名の会員増の中で無事出航となりました。

Ｌ島貫かおり新会員

Ｌ花尻恭宏新会員
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第16回ふれあいサマーキャンプ事業協力参加

。

夏の交通安全「旗の波」街頭啓発に参加

Ｌ水口会長もしっかり旗をかかげます
今回も20名以上の会員が参加

7月8日（金）ふれあいの里

で第16回ふれあいサマー

キャンプが開催され環境交

通福祉委員長の芳賀ライオ

ンが、事業協力で参加しま

した。ただ食べてたわけで

はありませんので、誤解の

ないようにお願いします。

夏の交通安全 検問所における街頭啓発

夏の交通安全に伴う検問所における

街頭啓発が7月12日（火）14日（木）

20日（水）の3日間にわたり、滝川ライ

オンズクラブ検問所（中央検問所）で

実施された。この3日間当クラブの理事

役員が交替で検問所で交通安全の旗を

かかげました。7月12日の例会で新会員

となった花尻ライオンも参加してくださ

いました。写真右から二人目が、Ｌ花尻

です。まだまだ酒酔い運転による事故が

あとを絶ちませんが、飲んだら乗るな

で、会員におかれましても、お酒を飲ん

だら、絶対に運転しないでいただくこと

を
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お疲れ様でした

七
月
二
十
二
日
、
第
一
回
ガ
バ
ナ
ー
諮
問
委
員
会
が
ホ
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ス
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ヒ
ロ
で
開
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さ
れ
た
。
最
初
に
ゾ
ー
ン
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
の

Ｌ
菊
地
崇
之
が
挨
拶
さ
れ
、
Ｌ
臼
杵
Ｐ
Ｒ
ゾ
ー
ン
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員
と
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き
、
当
ク
ラ
ブ
四
役
、
各
ク
ラ
ブ
四
役
が
自
己
紹
介
。
委
員
会

は
無
事
終
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、
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と
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り
こ
の
一
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の
結
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を

固
め
た
。

挨拶に立つＬ菊地ゾーンチェアパーソ

ン

緊張の当クラブ三役

地区ガバナー第1回諮問委員会開催される

Ｌ臼杵ＰＲ・ゾーン委員

第5Ｒ第1Ｚ ゾーン・チェアパーソン就任挨拶

ライオンズクラブ国際協会331-Ａ地区 第5Ｒ第1Ｚ ゾーン・チェアパーソン

                               Ｌ菊地 崇之
歴代会長会議の推薦を受け例会でのご承認をいただき、

5Ｒ1Ｚゾーン・チェアパーソンに就任しました。1Ｚ６クラ

ブの持ち回りでゾーン委員と共に６年に１回地区役員のその

ポストを担当しなければなりません。地区役員は澤田リジョ

ンチェアパーソン（現在は地区でこのポストはありません）

の下での地区ＰＲ委員以来１２年ぶりです。ゾーン・チェア

パーソンとは何かと言いますと①「地区ガバナーの指導監督

を受け、責任者としてゾーンの運営に当たるとともに、ゾー

ンにおける地区ガバナー諮問委員会の委員長として同委員会定例会議を開催し議長を務め

る」②「キャビネット会議、各委員会会議出席」③「各クラブから招待がくる周年、アク

ティビティ事業への出席」等々です。私は、ゾーン内６クラブの交流を深め、親睦と融和

をモットーにしていきますので特に当クラブライオン各位のご支援、ご協力をいただき楽

しい１年を過ごさせて頂きますよう、Ｌ臼杵地区ＰＲ・ゾーン委員共々よろしくお願い申

し上げます。    【Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ】


